



EL 28 DE MARZO SERÁ EL LANZAMIENTO DE "40 NOCHES"

Pablo Mackenna lanzará su libro con relato de su reclusión

Luego de dar el vamos al libro que reflejará la experiencia del ex chico "C.Q.C" durante su reclusión nocturna, el poeta se dedicará a la narración, ya que tiene otros proyectos pendientes, los que van desde realizar guiones para el cine y el teatro hasta publicar un nuevo ejemplar de poemas en junio. (Terra d.)

LA TERCERA, LOS ANGELES, 28 - MARZO, 2006 P. 22

Felipe Bianchi junto a Oscar Bustamante serán quienes presenten el libro de Pablo Mackenna, "40 noches", el que será lanzado este 28 de marzo a las 20.00 horas en el teatro Mon.

Este texto vivencial fue escrito por el ex chico "C.Q.C" mientras cumplía su sanción en la Penitenciaría, castigo impuesto por haber protagonizado un choque en notabale pasado en estadio de ebriedad. Además de la reclusión nocturna, al otro rostro televisivo se le quitó la licencia de conducir de por vida.

"Le fui escribiendo ("40 noches") a medida que estuve adentro, la última palabra la puse el día que salí, es casi un diario, un viaje mental, cuento lo que me pasa y las historias de mis compañeros", comentó Mackenna.

quien luego agregó que "siempre es bueno sacar algo en limpío, además que normalmente en estos casos es necesario tomar una pastilla para dormir y al otro día tratar de olvidar, mientras que lo que yo que hice fue estar conectado todo el día, o sea, trabajaba en la noche y escribía de día, si que me lo manejé bien conectado, no le hice mucho el quiebre al asunto porque quería escribirlo desde hoy".

MÁS LITERATURA

Por estos días, los proyectos del ex rostro de Mega están enfocados a la literatura, ya que además de este libro tiene otros trabajos en carpeta. "Anatomía del amor perfecto" es el nombre de un ejemplar de poesía que Mackenna pretendía publicar en marzo de este año. Sin embargo, tuvo que posponer el

lanzamiento en favor de "40 noches", debido a que "no se pueden sacar dos libros al mismo tiempo, no hay mercado en Chile para eso. Sí que el libro ("Anatomía del amor perfecto") lo tengo posergido para junio, pero está listo", afirmó el poeta.

Luego de terminado el proceso final de su relato vivencial, Mackenna se dedicará a finalizar el guion de una obra de teatro que dirigirá Álvaro Rudolph y comenzará a escribir un texto para el cine, historia que se basará en dos personas que estarán relacionadas con el accidente aéreo que ocurrió en 1961, cuando un avión se estrelló provocando la muerte del equipo de fútbol Green Cross Temuco.

Aunque por ahora está dedicado a la literatura, el escritor admitió que no ha descartado la televisión de su vida ya que "si hay algún proyecto que me interese podría ser, lo que pasa es que no me quita el sueño, no ando buscándolo".

CASO VARGAS

Un similar incidente al que protagonizó Mackenna en octubre del año pasado fue el que vivió hace algunos días

el chico de "Rejo", Pablo Vargas.

Cuando se le consultó al ex "C.Q.C" sobre cuál era su opinión con respecto al procedimiento que la prensa le dio a este caso, el poeta con un tono más serio y cortante afirmó que "no sé el tratamiento que le han dado porque no veo la televisión y no leo prensa", agregando luego que "me salió la parte de farándula, si la leí alguna vez en mi vida fue por necesidad, por obligación (...) no me interesa saber tampoco, vivo feliz sin noticias de farándula", concluyó.



Pablo Mackenna

Pablo Mackenna lanzará su libro [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Pablo Mackenna lanzará su libro [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)